

Sukseskan Vaksinasi, Mahasiswa KKN P004 Bantu Motivasi Warga



Mahasiswa KKN,P004, Indah Febrianti, bersama unsur TNI dan Polri yang terlibat dalam kegiatan vaksinasi di Desa Tanjung Mulya, Kecamatan Air Putih, Kabupaten Batu Bara. Foto :Ist

UNIMALNEWS I Batu Bara-Upaya memutus mata rantai penyebaran Covid-19, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN), P004, Universitas Malikussaleh berpartisipasi menyukseskan vaksinasi yang dilaksanakan di Desa Tanjung Mulya, Kecamatan Air Putih, Kabupaten Batu Bara. Keterlibatan mahasiswa Unimal menjadi bagian dari panitia setidaknya bisa memotivasi warga untuk mau melakukan vaksin.

Mahasiswa KKN,P004, Indah Febrianti, mengatakan bahwa partisipasi mahasiswa merupakan rangkaian dari kegiatan pengabdian yang sedang dilaksanakan di Desa Tanjung Mulya. Sudah seharusnya mahasiswa sebagai kaum intelektual ambil bagian dan mendukung setiap program pemerintah yang memberi perubahan untuk kebaikan bersama atau masyarakat luas. “Kegiatan ini diikuti sekitar 100 orang masyarakat Desa Tanjung Mulya,”katanya.

Menurut Indah, kegiatan vaksinasi dilaksanakan, mengingat banyak warga desa setempat yang belum mendapatkan vaksinasi Covid-19. Kegiatan tersebut juga melibatkan unsur TNI yaitu Bhabinsa dan pihak kepolisian, dalam hal ini diwakili oleh Bhabinkamtibnas. Meski tidak terlalu ramai, namun secara umum kegiatan vaksinasi berjalan lancar dan sukses.

Kepala Desa Tanjung Mulya, Boimin mengungkapkan kegembiraannya atas keberhasilan pelaksanaan vaksinasi bagi warganya. Meskipun tidak terlalu banyak masyarakat yang melakukan vaksin, namun secara keseluruhan kegiatan bisa dikatakan berhasil dan sukses. Keterlibatan mahasiswa Unimal juga sangat membantu dalam memotivasi masyarakat untuk mau melaksanakan vaksin. “Luar biasa kinerja mahasiswa KKN dari Unimal yang telah membantu menyukseskan kegiatan vaksin. Andil mahasiswa menjadi contoh yang baik bagi masyarakat,”ujarnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Andik Bintoro MT sangat mengapresiasi kegiatan mahasiswa KKN yang terlibat dalam vaksinasi bersama masyarakat Desa Tanjung Mulya. Ini menjadi bukti bahwa perguruan tinggi dapat sejalan dan bisa berdampingan dengan masyarakat dalam menyukseskan vaksinasi nasional,”pungkasnya. [ded]

Tanggal: 14 November 2021

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),